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. رغم أن التدوین النصي دقیق إلى حد كبیر، فقد wordملاحظة: فیما یلي المخرجات الناتجة عن التدوین النصي لملف صوتي إلى ملف نصي/ملف 
یكون غیر مكتمل أو غیر دقیق في بعض الحالات بسبب الفقرات غیر المسموعة والتصحیحات النحویة. ویُنشَر ھذا الملف كوسیلة مساعدة لملف 

 الأصلي، إلا أنھ لا ینبغي أن یعامل كسجل رسمي. الصوت

. ما أطیب عودة الجمیع 22رقم  ICGحسنًا، لم لا نبدأ جلستنا الآن؟ أرحب بكم في اجتماع  ألیسا كوبر: 

مرة أخرى. لقد مرت فترة من الوقت. وكالمعتاد، سوف نقوم بتجدید دور إلقاء الكلمة من قاعة 

. السؤال الأول حول ما إذا كان ھناك أي شخص معنا في Adobe Connectبرنامج 

تصل ؟ حسنًا، لا یبدو أن أحدًا مAdobe Connectالاجتماع ولكنھ غیر متصل ببرنامج 

 بنظام الصوت فقط، فھذا إذن أمر رائع. شكرًا لكم جمیعًا على تشریفكم لنا بالحضور.

كما -ویمكنكم الاطلاع على جدول الأعمال الخاص باجتماع الیوم. ثلاثة بنود. من المحتمل أننا  

 إلى ذلك.  دقیقة محددة لنا إذا ما احتجنا 90دقیقة الكاملة، لكن أمامنا  90لن نستغرق مدة الـ  -أتصور

البند الأول یتعلق إلى حد ما بمناقشة حول التعلیقات العامة الواردة. وأعتقد أن الجمیع یعرف  

ساعة  28بأن فترة التعلیق العام الخاصة بنا قد أغلقت بالأمس فقط في منطقتي الزمنیة، أو منذ 

للتعلیقات  تقریبًا. وسوف نتحدث قلیلا حول طبیعة الخطة الموضوع من أجل إجراء تحلیل

العامة. وإذا كان ھناك من یقرأ التعلیقات وكانت لدیھ انطباعات أولیة، فأعتقد أنھ سوف یكون 

 من الشیق الاستماع للزملاء استنادًا فقط إلى المراجعة الأولیة للتعلیقات.

حول ما یجري  CCWGولدینا تحدیث من منسقي علاقات مجموعة عمل المجتمعات المتعددة  

ة عمل المجتمعات المتعددة. وفي نھایة المطاف سوف نتحدث إلى حد ما حول داخل مجموع

عملیات الدعم اللوجیستي فحسب بالإضافة إلى تخطیط جدول الأعمال لاجتماعنا المباشر وجھًا 

 لوجھ، والمقرر عقده في الأسبوع القادم في لوس أنجلوس. 

الأعمال أو لأي من التعلیقات على ھل ھناك أیة بنود أخرى یود الزملاء إضافتھا إلى جدول  

في جدول  1جدول الأعمال؟ حسنًا، لا أرى أیة أیادٍ، أظن بأنھ یمكننا الانتقال إلى البند رقم 

 الأعمال، إذا كانت أمانة السر ترغب في عرض أرشیف التعلیقات العامة الخاصة بنا.

ھا في الأرشیف على موقعنا وأعتقد أن الزملاء یعرفون بأن جمیع التعلیقات العامة یجري حفظ 

تعلیقًا. وھناك مجموعة أخرى إضافیة حیث أعتقد أن المشاركون  142على الویب. لقد تلقینا 

یعرفون بأن العملیة الخاصة بتقدیم التعلیقات كانت لا تكترث لأي طریقة یتم بھا تقدیم 

ھم بالنقر فوق رابط من أجل التعلیقات، فمقدمو التعلیقات یتلقون بریدًا إلكترونیًا وقد تمت مطالبت

التأكید، لاسیما آلیة تصفیة وتنقیة البرید غیر المرغوب. ولدینا مجموعة ھنا وردت إلینا قبل 

الموعد النھائي، لكن لم یتم تأكیدھا حتى الآن، ومن ثم قد ینتھي بنا المطاف إلى ما یقارب 

 قدمة تم تأكیدھا.مادة م 142مادة مقدمة. وفي الوقت الحالي، فقد وصلنا إلى  150
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لقد قمت على المستوى الشخصي بمطالعتھا بإیجاز شدید، وقمت بمراجعة أولیة عاجلة للغایة  

لیلة البارحة فقط. ومن خلال وجھة نظري الخاصة، أعتقد أننا قد تلقینا بالفعل تعلیقات [یتعذر 

والمنظمات. تمییز الصوت] كبیرة من مجموعة متنوعة على المستوى الجغرافي من الأشخاص 

واعتقد أن ھناك تنوعًا كبیرًا من حیث الاھتمامات التي یمثلونھا. ومن خلال نظرتي السریعة، 

أعتقد أن غالبیتھا یؤید المقترح بشكل عام، لكن من الواضح أن لدینا الكثیر من العمل من أجل 

د الكثیر من فھمھا بشكل أكثر اكتمالاً. وھذا یستند فقط إلى مراجعة أولیة. وھناك بالتأكی

الانتقادات والأسئلة الخاصة بالمقترح أیضًا. ھذا مجرد ملخص للزملاء الذي ألقوا نظرة عن 

 قرب شدید.

ومن حیث التخطیط لھذا التحلیل الخاص بالتعلیقات، لدینا ستة متطوعین. لقد أرسلت بریدًا  

تماعنا المباشر أطلب فیھ من المتطوعین القیام بتحلیل سریع كتمریر أول قبل أن نجري اج

وجھًا لوجھ، كما أن لدینا ستة متطوعین وافقوا على القیام بذلك. ملتون، ومارتن، ولین، 

 جاك، وولف أولریخ، وجو. وأتقدم بجزیل الشكر إلى أولئك المتطوعین. -وجون

من الناحیة الأساسیة، ما قمنا بھ حتى الآن ھو أن المتطوعین الستة وأنا والرؤساء المشاركین  

لإضافة إلى أمانة السر بعقد جلسة تنسیق وجیزة الیوم من أجل التوصل إلى كیفیة إنجاز ھذه با

المھمة. وقد قمنا بتقسیم التعلیقات بین المتطوعین، ومن ثم كانت لكل منھم مجموعة یقومون 

بمراجعتھا بالتفصیل وسوف یستغلون المصفوفة التي قامت جنیفر بتعمیمھا في السابق. وسوف 

لمراجعون بوضع [یتعذر تمییز الصوت] التحلیل الخاص بھم في المصفوفة وسوف تقوم یقوم ا

قادرة  ICGجنیفر بتنسیق جمیع تلك التعقیبات والآراء في وثیقة واحدة لكي تكون مجموعة 

 على المراجعة الأسبوع القادم.

ثاء من الأسبوع الكاملة یوم الثلا ICGإننا نستھدف أن تكون ھذه الوثیقة متاحة أمام مجموعة  

القادم. ولیس ھناك الكثیر من الوقت فیما بین الآن وحتى ذلك الوقت، لاسیما بالنظر إلى عمق 

التعلیقات. ومن ثم سوف نحاول بالفعل القیام بذلك لأننا نعرف بأن المشاركین یسافرون وما إلى 

لكافي من أجل ذلك من أجل الوصول إلى الاجتماع المباشر ونحن نرید الحصول على الوقت ا

 مراجعة ما قام بھ المراجعون.

وبالطبع نرحب بالجمیع لقراءة أكبر عدد ممكن من التعلیقات تریدونھا، وإذا كانت لدیكم أیة  

 أفكار برجاء عدم التردد في إرسالھا على القائمة البریدیة في الوقت ذاتھ.
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ل ھذه المصفوفة. فقد حاولنا وأعتقد أن المشاركین قد اطلعوا على الطریقة التي صیغ بھا ھیك 

استخراج بعض الموضوعات التي رأینا أنھ كان من المرجح أن تحدث في العدید من المواد 

المقدمة وقد قمنا بإضافة بعض الموضوعات الإضافیة إلى تلك القائمة استنادًا فقط إلى 

تحقیق جدول الأعمال المراجعة الأولیة للتعلیقات. ومن ثم فإننا نتمنى أن تكون لنا القدرة على 

من أجل الاجتماع المباشر وجھًا لوجھ حول تنظیم الموضوعات والمشكلات التي تنشأ من 

تحلیل التعلیقات، لكننا لن نكون قادرین بالفعل على معرفة ماھیة تلك الموضوعات تحدیدًا وما 

لمھمة الأولیة ھي النواحي التي تتطلب التركیز الأكبر من المجموعة إلى أن تكون لدینا تلك ا

 من المراجعین.

أي أنني أعتقد أن أساسیات طبیعة الخطة تصل إلى تحلیل التعلیقات. ھل ھناك أیة أسئلة أو  

أفكار یكون المشاركون مشاركتھا من حیث العملیة فیما بین الآن والاجتماع المباشر وجھًا 

 لوجھ؟ 

 روس موندي، تفضل. 

 

عت على التعلیقات، ومن ثم فقد استعرضتُ القائمة [یتعذر تمییز شكرًا لك، ألیسا. لقد اطل روس موندي:

الصوت]. ولم أطلع على ما قامت أمانة السر بتجمیعھ، لكنني كنت آمل أن یكون ھناك جزء من 

القائمة تقوم فیھ أمانة السر بوضع طریقة لنا من أجل إدخال وجھات النظر الخاصة بنا أو 

نسخة قائمة التعلیقات أو مصفوفة التعلیقات. ربما یكون ذلك المواد الخاصة بنا على نسختنا أو 

موجود بالفعل، لكنني أردت فقط أن أسأل عما إذا كان من الممكن، إن لم یكن قد تم الاھتمام 

بھذه المسألة، بالنسبة للقائمة أن یكون ھناك متسع لنا لوضع الأشیاء فیھا وحفظھا واستخدامھا 

 بأنفسنا.

 

بالتأكید. أعتقد أن ھذا الأمر ممكن بالتأكید. المصفوفة، ربما جنیفر، إن أرادت أن تعرض  ألیسا كوبر: 

بحیث تكون لنا القدرة على  ICGالإصدار الأخیر من المصفوفة التي أرسلتموھا إلى مجموعة 

فعلامة التبویب الأولى في … الحدیث حولھا سریعًا. المصفوفة بوضعھا الحالي بھا قائمة أولیة

كسل بالأساس عبارة عن قائمة تضم جمیع التعلیقات واسم الشخص الذي قدم التعلیق، ملف إ

والمنظمة وما إلى ذلك. وھذه في حقیقة الأمر الصفحة التي كنا نطلب من المراجعین أن یقدموا 
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القیام بھ  ICG، مثل ما یجب على ICGفیھا توصیاتھم بالأساس إلى أبعد ما یصل إلیھ إجراء 

التعلیقات التي وردت. لكن ھذا أیضًا ھو المكان الذي یجب أن تكون فیھ جمیع  استنادًا إلى

التعلیقات الكاملة. وھذا بالتأكید [جدول] سوف تكون لكم القدرة على استخدامھ لأغراضكم 

الخاصة. ولا نزال إلى حد ما قید عملیة تحدیث المصفوفة إلى حد ما، لكن یمكن لجنیفر تعمیم 

 دما یكون جاھزًا. وھذه طریقة للقیام بذلك.الإصدار الأحدث عن

فالمصفوفة في حد ذاتھا تحتوي على مجموعة من التفاصیل الإضافیة لأن لدینا إجابات على  

كل من الأسئلة التي طرحناھا مذكورة مقسمة على علامة تبوب منفصلة. بعد ذلك لدینا بعض 

أنا أعلم أن ھذا  -صعب فعلاً العرض علامات التبویب الموضوعیة أیضًا. جنیفر، إذا كان من ال

ملف إكسل ضخم، لذلك لا تقلقي حیال ذلك كثیرًا إذا كان من الصعب عرضھا. فجمیع 

 المشاركین لدیھم ذلك في صندوق الوارد بالبرید الخاص بھم.

وھذا ما أوصي بھ، سواء من خلال استخدام علامة التبویب الأولى التي تكون فارغة ویمكنكم  

یمكنكم فیھا، وبعد ذلك ھناك بعض الھیاكل الأخرى في علامات التبویب الأخرى من كتابة ما 

المصفوفة إذا أردتم الحفاظ على مسار أفكاركم على طول ھیكل المصفوفة. ھل یبدو الأمر 

 معقولاً، روس؟

 

الترشیح، نعم، ھو كذلك، لأن ما تذكرني بھ ھذه العملیة بطریقة ما ھو بعض الأعمال في لجنة  روس موندي:

وقد كان ذلك عندما كان لدینا عدد كبیر من الأشیاء وكان البعض منھا متشابھًا، وكان من 

الأمور التي تنطوي على تحد ھو الحفاظ على الأفكار التي كانت مرتبطة لدیكم بتعلیق خاص 

 حول ذلك التعلیق. أعتقد أن استخدام صفحة الجداول سوف تكون أسلوبًا جیدًا. نعم، شكرًا. 

 

رائع. وھناك بند آخر یجب أن نشیر إلیھ وقد ورد إلینا عندما كان المتطوعون یجرون الاجتماع  ألیسا كوبر: 

الخاص بنا صباح الیوم وھو أنني اعتقدت بأن المسألة الأھم التي یتوجب علینا التوصل إلى حل 

، ICGسبة لمجموعة لھا معًا في النظر إلى كل من التعلیقات ھو ما طبیعة البند الإجرائي بالن

إن وجد. كما أن ھناك مجموعة من الاحتمالات المختلفة في ذلك. إذن بالنسبة لبعض التعلیقات، 

البعض منھا عبارة عن بیانات قصیرة للغایة تعبر عن تأیید المقترح. وبالنسبة لتلك، أعتقد أنھ 

لتي تقول، "برجاء یمكننا وضعھا في سلة واحدة تقول، حسنًا، ھناك مجموعة من التعلیقات ا
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. NTIAالتقدم في ھذا المقترح وإرسالھ إلى الإدارة الوطنیة الأمریكیة للاتصالات والمعلومات 

فنحن نعتقد أنھ یفي بالمعاییر". والبند الإجرائي في ذلك ھو أنھ یساعدنا على تحدید الطریق 

 ردود تفصیلیة إضافیة.التي نوصف بھا التأیید المقدم للمقترح، لكن ذلك لا یتطلب بالفعل أیة 

وإلیكم تعلیق آخر قد یلھمنا على توضیح شيء في القسم صفر من المقترح أو لإضافة نص إلى  

الجزء صفر. بالتأكید یمكنني أن أتخیل أننا بعد النظر بإیجاز شدید في جمیع التعلیقات نرید أن 

ى الجزء الخاص بنا في نضیف ربما جزءًا فرعیًَا أو العدید من الأجزاء الفرعیة الجدیدة إل

المقترح والذي یصف بشكل أساسي التعقیبات التي وردتنا. كما یمكنني أن أتخیل أن بعض 

الأسئلة التي وردتنا سوف تلھمنا على إعداد توضیحات في النص الذي كتبناه. وقد بدا بالتأكید 

 أن ھناك أسئلة قد نرغب في الرد علیھا. لكن ھذه إجابة أخرى محتملة.

قد أن ردًا ثالثًا یتمثل في أننا ربما نرغب في إرسال سؤال مرة أخرى أو أكثر من وأعت 

 المجتمعات أو طلب بأن المجتمعات تتناول أحد التعلیقات. وھذه إمكانیة أخرى.

وبما أن الناس یقرأون ویفكرون في مادة وجوھر التعلیقات، أعتقد أنھ سوف یكون من الجید  

ز من حیث، حسنًا، ھذا ما یقولھ التعلیق. فما الذي یعنیھ ذلك إلى بشكل فعلي الحفاظ على تركی

القیام بھ؟ ھذه مجرد توصیة مقدمة من الرئیس من حیث  ICGأبعد ما یتعین على مجموعة 

 الكیفیة التي یمكننا بھا إنجاز الأعمال المفروضة علینا؟

بھ بعد ذلك بالنسبة ھل ھناك أیة تعلیقات أو أسئلة أخرى حول العملیة وما الذي سنقوم  

 للتعلیقات؟ دانیال، تفضل. 

 

مادة مقدمة تم الحصول علیھا  15إلیكم ملاحظة فنیة بسیطة فقط. یبدو أن ھناك ما یقرب من  دانیال كارینبیرغ: 

قبل الموعد النھائي لكنھا لا تزال في [یتعذر تمییز الصوت] مرحلة التأكید. وأنا أقترح بأن تقوم 

فیھا والقیام ببعض [یتعذر تمییز الصوت] حولھا وتضمینھا، لأننا بعد ذلك  أمانة السر بالنظر

سوف یكون لنا [یتعذر تمییز الصوت] بالكامل على الفور والتي تم تقدیمھا قبل الموعد النھائي. 

ومن ثم فإن عملیة التأكید كانت بالفعل مقیاسًا [یتعذر تمییز الصوت]. أعتقد أنھ یمكننا القیام 

 ا، وھو ھو مقترحي.بذلك یدویً
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نعم، یمكننا القیام بذلك. جنیفر، برجاء التصحیح لي إن كنت مخطئًا. غالبیة ھذه المواد المقدمة  ألیسا كوبر: 

كانت بالفعل في حالة عدم تأكید لفترة من الزمن، وأعتقد أنھا بموجب ذلك قد استأنفت [یتعذر 

أن لدینا ستة غیر مؤكدین من الأیام  تمییز الصوت]. ھل ھذا صحیح، جنیفر؟ لقد كنت أعتقد

 القلیلة الماضیة، لكن غالبیتھا كانت منذ شھر مضى. 

 

 مرحبًا، أنا جنیفر. ھل تسمعونني جمیعا؟ جنیفر تشونغ:

 

 ذكر. شخص غیر محدد: 

 

انت ، لدینا ستة تم تلقیھا خلال الیومین الماضیین، والبقیة الأخرى ك15حسنًا. إذن من بین عدد  جنیفر تشونغ:

تضعف منذ بدایة شھر أغسطس، في وسط شھر أغسطس، وقد حصلت على العدید من أدوات 

، یمكنني المضي قدمًا والقیام [یتعذر تمییز ICGالتذكیر. إذن بالاعتماد على ما تقرره مجموعة 

 تحقیقھ. ICGالصوت] بالتصفیة إذا كان ھذا ما ترید مجموعة 

 

قتراحي ھو ألا نقع في فخ عدم رؤیة أي مادة مقدمة صالح تم تقدیمھا قبل والھدف من وراء ا دانیال كارینبیرغ: 

الموعد النھائي والتعرض للانتقاد على ذلك فیما بعد. بل بالأحرى أود أن أرى [یتعذر تمییز 

 الصوت] أفضل من تفویت طلب مقدم یشتكي شخص ما حولھ فیما بعد. 

 

حسنًا. ھل ھناك أي اعتراض على ھذا؟ حسنًا، یبدو أن الناس مؤیدون لذلك، فاسمحوا لنا أن  ألیسا كوبر:

ننطلق ونقوم بذلك. الأمر الوحید الذي سوف أشیر إلیھ من حیث الأشخاص الذین یتطلعون إلى 

ست أو سبع مواد مقدمة كانت  -ما ھو ذلك، جنیفر؟  -الفھم ھو أن ھذه قائمة كاملة، فقد حصلنا 

ات غیر اللغة الإنجلیزیة والتراجم الخاصة بذلك لن تكون متوفرة لھا حتى منتصف الأسبوع بلغ

القادمة على الأكثر. إذن فالمجموعة التي نطالعھا في الوقت الحالي، حتى بمجرد نشر المواد 
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المقدمة غیر المؤكدة، فلن تكون المجموعة الكاملة حتى الأسبوع القادم. وكل ھذه ممیزة 

ي المصفوفة، ومن ثم یعرف المشاركون ماھیة ذلك. ولكن تحسبًا لأن تكون متابع لنا ومحددة ف

 من البیت. 

نعم، بالنسبة لمن ھم معنیون بالأرقام، فإن المعرفات الخاصة بالمواد المقدمة لا یتم تخصیصھا  

ف إلى بعد خطوات التأكید بشكل أساسي. إذن فإن حقیقة أن المواد المقدمة غیر المؤكدة سو

 تحصل على أرقام أعلى من جمیع المعرفات الحالیة للمواد المقدمة. 

 ھل یود أي شخص آخر أن یتدخل؟ دانیال، لا تزال یدك مرفوعة. أعتقد أن ھذا كان من قبل.  

 

 لقد نزلت إلى أسفل. دانیال كارینبیرغ: 

 

ولیة للتعلیقات إذا ما كان رائع. لقد أردت فتح باب الحوار من أجل الحصول على مناقشة أ ألیسا كوبر: 

المشاركون قد نظروا فیھا بأي شكل من الأشكال وأرادوا مشاركة أي من الأفكار. والآن حان 

 الوقت للقیام بذلك. أنا أعلم أنھ لم یمر الكثیر من الوقت. 

حسنًا، أنا متأكد من أنھ سوف یكون لدینا الكثیر للحدیث حول النص الأسبوع القادم. وسوف  

نني ألقیت نظرة عامة على الموضوع في أعلى الاجتماع الھاتفي. ویسرني إلى حد كبیر أقول أ

من حیث أبعد ما یمكنني الإشارة إلى أننا قد تلقیناه. والكثیر من الناس ممن فكروا كثیرًا وبجھد 

حیال المقترح وقدموا لنا بعض التعقیبات التفصیلیة إلى حد كبیر. والكثیر من الناس ممن فكروا 

وكیفیة  NTIAكثیرًا وبجھد حیال معاییر الإدارة الوطنیة الأمریكیة للاتصالات والمعلومات 

مقارنة المقرح بتلك. لذلك فإنني أقدّر الوقت الذي أمضاه الجمھور أكبر تقدیر في الكفاح مع ما 

ا أساسًا كانت بمثابة مستند طویل ومعقد للغایة. أعتقد أن ھناك الكثیر من العمل أمامنا، لكن أیضً

 صلبًا من حیث وضع وتأسیس سجل عام.

 ھل لدینا كیث درازیك؟ وبھذا، أعتقد أنھ یمكننا الانتقال إلى البند التالي على جدول الأعمال. 
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 نعم، ألیسا. أنا كیث. كیف حالك؟ كیث درازیك:

 

 تفضل، كیث. ألیسا كوبر: 

 

حسنًا، شكرًا جزیلاً. مرحبًا بالجمیع. طاب صباحكم جمیعًا، وطابت لیلتكم، وطاب مساؤكم،  كیث درازیك:

أینما كنتم. قبل أن نبدأ، إلیكم ملاحظة سریعة. وفي حالة عدم رؤیة ذلك، فقد أرسلت بریدًا 

إلكترونیًا إلى القائمة في بدایة الیوم حسب توقیتي یحتوي على تحدیث مكتوب من مجموعة 

المساءلة. كان ھذا مجرد تحدیث ملخص، أو مراجعة ما حول المكان -جتمعات المتعددةعمل الم

الذي توجد فیھ الأشیاء في الوقت الحالي. وسوف یسرني استعراض ذلك معكم الیوم على 

الفور. بعد ذلك سوف أفتح المجال للحصول على أیة أسئلة. ولا أعتقد أن كافوس معنا في 

لم یكن ینوي التواجد في مكان بھ اتصال بالإنترنت. وربما تكون لدیھ  الاجتماع الیوم. أعتقد أن

بعض الملاحظات الإضافیة التي یضیفھا بعد الاجتماع. وعلى أیة حال، اسمحوا لنا أن نواصل 

 الاجتماع. 

المساءلة فترة تعلیقات عامة مستمرة. وقد كانت -كما أن لمجموعة عمل المجتمعات المتعددة 

یومًا تم افتتاحھا في الثالث من أغسطس وتنتھي یوم السبت القادم  40امة لمدة فترة تعلیقات ع

تعلیقًا  20و 15بالتوقیت العالمي المنسق. أعتقد أن ھناك ما یقرب من  23:59في تمام الساعة 

، فإننا نتوقع بالتأكید أن تتدفق ICANNتم تقدیمھا بالفعل، ولكن من حیث الأسلوب التقلیدي لـ 

 لتعلیقات في نھایة فترة التعلیق العام.مزید من ا

المساءلة ثلاث جلسات ویب كجھود للتوعیة -لقد عقدت مجموعة عمل المجتمعات المتعددة 

أغسطس، وقد أشرت في البرید الإلكتروني  25أغسطس و 7أغسطس و 4والتواصل في 

لھذا العرض  وعلى الشاشة في الوقت الحالي وفي البرید الإلكتروني الذي أرسلتھ إلى رابط

بالشرائح الذي استخدمھ الرؤساء المشاركون خلال ندوات الویب. لذلك إذا كان ھناك من ینتقل 

 ویقرأ وتتم مشاھدتھ إن تكونوا كذلك بالفل، فإن الرابط موجود.
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أغسطس، قدمت مجموعة عمل المجتمعات المتعددة تقریرًا موجزًا  31وفي الآونة الأخیرة، في  

. لقد كانت بالفعل جلسة تعلیمیة أو جلسة معلوماتیة، بالنسبة لأعضاء ICANNإلى مجلس إدارة 

مجلس الإدارة واشتملت على جلسة للأسئلة والأجوبة. لكنھا لم تشتمل بالفعل على الكثیر من 

 الحوار. وأعتقد أنھا كانت أكثر تواصلاً من جانب واحد مع عدد قلیل من الأسئلة ھنا وھناك.

بر، بعد ذلك بأیام قلیلة، عقدت مجموعة عمل المجتمعات المتعددة ومجلس سبتم 2بعد ذلك في  

اجتماع متابعة حیث قدم مجلس الإدارة بعض التعقیبات الأولیة إلى مجموعة  ICANNإدارة 

عمل المجتمعات المتعددة. وحیث قال مجلس الإدارة في ذلك الاجتماع أنھ قد وافق على بعض 

الإنفاذ، قدم أیضًا ملاحظات بأن مجلس الإدارة یخطط لتقدیم التوصیات حول تمكین المجتمع و

التعلیقات العامة التي تؤدي إلى مخاوف حول نموذج العضو الواحد المقترح كوسیلة لتنفیذ 

 وإنفاذ صلاحیات المجتمع.

سبتمبر كان شائكاً إلى حد ما.  2وسوف ترون في الملاحظات الخاصة بي أن اجتماع  

أعضاء المجلس على  ICANNمن الخلفیة ھنا. وقد حمل مجلس إدارة  بالإضافة إلى قدر ما

المساءلة منذ البدایة، بالإضافة إلى -المشاركة في مناقشات مجموعة عمل المجتمعات المتعددة

اجتماع باریس المباشر والذي جرى في ینایر كان بھ من الحاضرین ستة أو سبعة أعضاء من 

لى الھاتف. وقد كانت الغالبیة منھم في القاعة. وأعتقد أن مجلس الإدارة سواء في القاعة أو ع

مجموعة عمل المجتمعات المتعددة قد وافقت إلى حد ما على المقترح الذي طرحتھ للتعلیق العام 

في بدایة أغسطس الماضي، بما في ذلك [یتعذر تمییز الصوت] بأن مجلس الإدارة كان مؤیدًا 

 بشكل كبیر للمقترح. 

سبتمبر عندما سمعت مجموعة عمل المجتمعات المتعددة  2ماع الذي عقد في إذن في الاجت 

دفعة خلفیة أو إشارة بأنھ سوف تكون ھناك بعض المخاوف حیال نموذج العضو الواحد الذي 

تم اقتراحھ، وأعتقد أن ھذا أدى إلى ردة فعل سلبیة. أعتقد أنھ كان ھناك حسًا بأن، نعم، انتظر 

مناقشة ذلك مع مجموعة عمل المجتمعات المتعددة؟ لماذا لم تطرحوا ھذه قلیلاً، لماذا لم تتم 

 المخاوف من قبل؟

ربما تكونوا قد شاھدتم بعضًا من التقاریر الصحفیة أو تقاریر المدونات حول ذلك الاجتماع  

 Domainو Kevin Murphy. أنا أعرف أنھ كان ھناك واحدًا في 2المنعقد في یوم 

Insights ]وKaren McKarthy والسجل وربما بعض التقاریر الأخرى. فقد كان [

 اجتماعًا منطویًا على متابعة لمدة ثلاث ساعات.
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إلا أن مجموعة عمل المجتمعات المتعددة تولت موقف أن ننتظر وننظر ما یحدث. وأقول أننا،  

مل أعني أنھ یجب الإشارة إلیھم. لكنني أشارك في المجموعة أیضًا. وسوف تتخذ مجموعة ع

المجتمعات المتعددة اتجاه "الانتظار والتریث" بالإضافة إلى الیقظة والحرص لأن مجلس 

الإدارة لم یقدم أیة تفاصیل حقیقة أو مادة حقیقة حول المخاوف التي لدیھ أو التوصیات الخاصة 

من أجل تعدیل ما اقترحتھ مجموعة عمل المجتمع. فھو یقول بأنھ ینوي القیام بذلك. ویعتزم 

لس الإدارة القیام بذلك كجزء من التعلیقات العامة، وقد قررت مجموعة عمل المجتمعات مج

المتعددة بشكل أساسي أن تنتظر وترى ما تمثلھ تلك التعلیقات التفصیلیة وبعد ذلك تقرر كیفیة 

 المتابعة من ھناك.

 Jonesو ICANNأي الشعبة القانونیة في  - ICANNماذا غیر ذلك؟ الشروط القانونیة من  

Day والاستشاري الخارجي لـ ،ICANN والاستشاریین الخارجیین لمجموعة عمل ،

وھما عبارة عن شركتان تقدمان النصیحة إلى  Adlerو Sidleyالمجتمعات المتعددة، وھي 

اجتمعت الأسبوع الماضي مرة واحدة من أجل مناقشة  -مجموعة عمل المجتمعات المتعددة 

ن الاجتماع مرة أخرى في وقت ما خلال الأسبوع الحالي بمجرد مخاوف مجلس الإدارة وینوو

 أن یقدم مجلس الإدارة تعلیقاتھ الرسمیة.

وتواصل مجموعة عمل المجتمعات المتعددة عملھا في التخطیط لتقییم جمیع التعلیقات العامة.  

كجزء من فترة التعلیق  ICANNوأنا أنوي في الوقت الحالي النظر في تعقیبات مجلس إدارة 

المساءلة -العام. وقد تم اقتراح اجتماع مباشر وجھًا لوجھ لمجموعة عمل المجتمعات المتعددة

في أواخر سبتمبر، وإذا ما تم ذلك، فمن المحتمل أن یجري في لوس أنجلوس، بالقرب من 

 متابعة. من أجل تسھیل أیة مناقشات خاصة بال ICANNالوقت الذي ینسحب فیھ مجلس إدارة 

وأعتقد أن ھذا الأمر ھام بالتأكید لنا جمیعًا ممن یرغبون في رؤیة تضمین النقل بطریقة آنیة.  

ولا یزال ینظر إلى ذلك حول ما إذا كانت مخاوف مجلس الإدارة أساسیة أم لا بشكل كاف 

لدرجة أنھ قد یكون من الضرورة عقد فترة تعلیق عامة لمجموعة عمل المجتمعات من أجل 

بول وتضمین تعقیبات مجلس الإدارة. أعتقد أن الھدف الرئیسي ھنا ھو أن ھناك قدر من عدم ق

أو مدى تغییر تعلیقات مجلس الإدارة بشكل  -الیقین في ھذا الوقت فیما یخص المدى والأھمیة 

أساسي لما اقترحھ المجتمع وما قد طرحھ المجتمع في الوقت الحالي للتعلیقات العامة. وإذا 

ستكون ھناك حاجة إلى أي شيء، فقد تكون ھناك حاجة إلى فترة تعلیق عامة أخرى كانت 

 سوف تضع ھدف اجتماع دبلن للتسلیم في مأزق.
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وھذا كلھ إلى حد ما یؤدي غلى نقل الھدف عند ھذه النقطة، وأعتقد أن مجموعة عمل  

ضي عن ھذا الأمر. كما المجتمعات المتعددة تنتظر بشغف لتقدیم تعلیقاتھا التفصیلیة ولیس التغا

أن مجموعة عمل المجتمعات المتعددة تعمل، وتقوم على إعداد نفسھا من أجل تقییم التعلیقات 

من سبتمبر ولا تزال تستھدف دبلن من  12العامة التي تم تقدیمھا وسوف یتم تقدیم ذلك بحلول 

 ع في دبلن.أجل أن تسلم للمجتمع بالإضافة إلى الموافقة النموذجیة من جانب المجتم

اسمحوا لي أن أتوقف عند ھذا الحد وأرى إن كان ثمة أیة أسئلة أو تعلیقات. حسنًا، روس،  

 تفضل.

 

شكرًا لك، كیث. استنادًا إلى التعلیقات المؤیدة بشكل واضح وما ھو أساسي وھام وعائق أمام  روس موندي:

ن المقنع أن بعض التعلیقات الإطار الزمني. ومن واقع التقریر المقدم من جانبكم، یبدو أن م

المتعددة یمكن أن تؤثر وأعتقد أن سبعة بنود خاصة من المفترض أن یتم تناولھا في مجموعة 

عمل المجتمعات المتعددة بمعرفة مجموعة عمل المجتمعات المتعددة من أجل جعل مقترح 

ن ھذه إمكانیة مجموعة عمل المجتمعات یبدو بحالتھ ھذه، أو ربما یتطلب مراجعة. إذن قد تكو

بشكل واضح. ھل ھناك أیة تعلیقات أخرى سمعت من جانب المجتمع أو تم تقدیمھا بالفعل وقد 

 یكون لھا تأثیر مشابھ؟

 

شكرًا لك، روس. سؤال رائع. أقول لیس من واقع معرفتي، لكنني لم أقرأ جمیع التعلیقات التي  كیث درازیك:

بیر أكثر من التعلیقات المقدمة فیما بین الآن وحتى وردت إلینا بالفعل، وربما یكون ھناك عدد ك

من الشھر. وأرى أنھ في المحادثات التي أجریت ما الآخرین في المجتمع والتعرف على  12

آراء المجموعات الأخرى، أعتقد أن ھناك تأیید عام لما قدمتھ مجموعة عمل المجتمعات 

لمطروح على التعلیقات العامة في الوقت المتعددة كنموذج مرجعي ثاني لھا، المقترح المقدم وا

الحالي. أعتقد أن ھناك تأیید عام للمفاھیم والأسلوب المتبع. وأعتقد أنھ قد یكون ھناك العدید من 

التعلیقات التي سوف توص بالتعدیلات، لكنني أعتقد أن ھناك فارق بین التعدیلات والتغییرات 

لاختلاف عندما ننظر للأمام. وأتمنى أن یكون ھذا الأساسیة. وأعتقد أنھ قد یكون ھناك قدر من ا

الأمر واضح بما یكفي. وأنا لا أستشعر وجود أیة تعلیقات حتى تاریخھ وأنا متأكد من أن أیة 

تعلیقات أخرى سوف تأتي في ذلك بشمل أساسي وتقول بأن ھیكل نموذج العضو الواحد غیر 

 مقبول. 
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نوي مجلس الإدارة التعبیر عنھ. وقد قال مجلس وأعتقد أن ھذا ما ی -قد یكون الأمر كذلك 

الإدارة بأنھ یؤدي تمكین المجتمع وأنھ یؤید مفھوم الإنفاذ، لكنھم یرون أن ھیكل العضو الواحد 

یفرض الكثیر من المخاطر أو عدم الاستقرار أو عدم الیقین وأنھ لم یخضع للاختبار وأنھم 

من أجل تحقیق نفس الأھداف. أعتقد أن ھذا  یرون بأنھم قد حددوا طریقة أفضل. طریقة أفضل

ما تنتظر مجموعة عمل المجتمعات المتعددة أن تفھمھ بشكل أفضل. وقد دخلت مجموعة عمل 

المجتمعات المتعددة في العدید من التأكیدات والعدید من الأشھر في المناقشات حول نفس 

اریھا فقد خرجت بالتوصیة التي قامت المسألة. واستنادًا إلى النصیحة القانونیة المقدمة من استش

 بھا.

ومجلس الإدارة وفریق العمل قد حددوا حلاً بدیلاً لتنفیذ نفس  ICANNوالآن یبدو الأمر وكأن 

الأھداف. حیث تراعي مجموعة عمل المجتمعات المتعددة ھذه المسألة إلى أن نشاھد التفاصیل 

 . ونأمل في أن تقدم التفاصیل الدعم لاھتمامات الجمیع

لكنني لم أسمع بأي شخص آخر، روس. وللرد على سؤالك بشكل مباشر أكثر، لم أسمع أي 

 شخص آخر یطرح نفس المستوى من المخاوف الأساسیة.

 

المباشر في  ICANNشكرًا لك، كیث. نعم، لقد كان [یتعذر تمییز الصوت] اجتماع  روس موندي:

تكزًا على دائرة الأعمال. فقد كانت أغسطس حسبما أعتقد. أعتقد أن ھذا الأمر كان مر 26

. وقد كان ICGتتطلع إلى مناقشة كل من مقترح مجموعة عمل المجتمعات المتعددة ومجموعة 

ھناك من الواضح في ذلك المجتمع المزید من الاھتمامات والمخاوف، إن جاز التعبیر، في 

. لا یمكنني ICGناحیة ناحیة المساءلة ومجموعة عمل المجتمعات المتعددة تزید عما كان في 

أن أحدد من واقع ھذا الاجتماع ما الذي كان بعض ھؤلاء القوم ینوون قولھ. ولم أعرف ما إذا 

كانت ھناك أشیاء قد ظھرت أم لا. وأصدقكم القول، لم یكن أمرًا مفاجئًا بالنسبة لي إذا كانت 

ھذا ھو الأمر  ھناك بعض المخاوف الأخرى حول دقة المساءلة التي تم عرضھا. وقد كان

 .26الوحید الذي أمكنني تحدیده من الاجتماع في 
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أجل. حسنًا. شكرًا لك، روس. لدي بناء صف لإلقاء الكلمة وألاحظ أن ھناك بعض التعلیقات  كیث درازیك:

في مربع الدردشة. أرى أن بول قد كتب بأن ھناك انطباع قوي بأن التعلیقات سوف تكون 

. نعم، بول، أعتقد أنك على ICANNیكون ھناك مقترح بدیل من  كبیرة، وأن من المحتمل أن

صواب. كما أعتقد أیضًا أن أعضاء مجموعة عمل المجتمعات المتعددة في الاجتماع قد قالوا، 

، أنت في واقع الأمر تقترح أمرًا آخر. أعتقد أن ICANNحسنًا، أنا لا تؤید مقترح المجتمع لـ 

قد قال، حسنًا، لا، إننا نؤید بالفعل ما تقومون بھ ھنا. كل ما ھناك أن لدینا  ICANNبعضًا من 

 طریقة مختلفة في تنفیذ ذلك. لكنني أعتقد أن تقییمكم دقیق. 

 اسمحوا لي أن أنتقل إلى وولف أولریخ وبعد ذلك دانیال ثم بول. 

 

شكرًا لك، كیث، على التوضیح. لدي سؤال یتعلق بفھم مخاوف مجلس الإدارة. ھل ھم [یتعذر  أولریخ نوبین:-وولف

، بشكل PTIتمییز الصوت] المرتبطة أو بالأساس نموذج العضو الوحیدة كما ھو أو نموذج 

أساسي، أیضًا؟ السؤال بمعنى آخر، ھل سیكون من الضروري أیضًا أن یكون ھناك تغییر في 

جموعة عمل المجتمعات بوضعھ ویجب على مجموعة عمل المجتمعات قامت م PTIنموذج 

 تغییر النموذج بالإضافة إلى [یتعذر تمییز الصوت] بعد مخاوف مجلس الإدارة؟

 

شكرًا لك، وولف أولریخ. إنھ سؤال جید. لم تكن ھناك مناقشة لاعتراض مجلس الإدارة أو  كیث درازیك:

. ولیس ICGقترح مجتمع التسمیة إلى مجموعة أو أي شيء جاء من م PTIدفعة خلفیة لـ 

معنى ذلك أنھ قد لا تكون ھناك مخاوف، لكنني لا أعلم. فلا یمكنني الحدیث بالنیابة عنھم. لكن 

ذلك لم تتم مناقشتھ في اجتماع مجموعة عمل المجتمعات المتعددة الھاتفي والذي جرى یوم 

ا بین مجلس الإدارة ومجموعة عمل الأربعاء، الاجتماع الذي دام لمدة ثلاث ساعات فیم

 المجتمعات المتعددة. 

ومجلس الإدارة بأن ھناك حاجة إلى الموافقة على أعمال  ICANNوقد أقر فریق عمل  

مجموعة عمل المجتمعات المتعددة، مھما كان المقترح في نھایة المطاف، من أجل التعامل مع 

عات المتعددة ومجموعة عمل المجتمع. وقد الاعتمادات الأساسیة فیما بین مجموعة عمل المجتم

تم الاعتراف بذلك بشكل واضح بالإضافة إلى البیان، إذا كنت أتذكر بشكل صحیح، كان الحل 

والذي سوف یضمن بأن ھذه الأشیاء تم التعامل  ICANNالجدید أو المقترح الجدید المقدم من 
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من مجموعة عمل المجتمعات المتعددة  معھا. وأعتقد أن ھذا بالتأكید أحد الأسئلة المفتوحة لكل

. وھو من الأشیاء التي سوف یتوجب علینا إعادة ICGومجموعة عمل المجتمع ومجموعة 

 .ICANNالنظر فیھا بمجرد الاطلاع على المقترح التفصیلي المقدمة من 

 

 شكرًا. أولریخ نوبین:-وولف

 

 بول، ثم إلى ألیسا.حسنًا، شكرًا. دانیال، إلیك الكلمة. بعد ذلك  كیث درازیك:

 

شكرًا. الأمر الوحید الذي أرید القیام بھ ھو تعزیز ما قلتھ بالفعل في مربع الدردشة. والسؤال  دانیال كارینبیرغ: 

ھو كیف یمكن لذلك التأثیر على أعمالنا؟ أرى على المستوى الشخص تأثیرًا مباشرًا على 

الصوت] بالنسبة لنا للتواصل ومنع  . أرى [یتعذر تمییزICGالأعمال، في عملنا، كمجموعة 

أولریخ والذي سوف یطرحھ الكثیرون -أي ارتباك أو تشوش حول السؤال الذي طرحھ وولف

والأمر المتعلق بالعضو الوحید، ومن ثم یتوجب علینا  PTIوسوف یؤدي ربما إلى إرباك 

لواجب التواصل ، عند الاجتماع الأسبوع القادم مناقشة ما إذا كان من اICGربما، كمجموعة 

 حول ھذا الأمر والقول بشكل أساسي أن ھذین الأمرین مختلفین تمامًا.

أعتقد أنھ یتوجب علینا أیضًا السعي لأن تكون عقلاً واحدًا، لھا رأي واحد حول ما إذا كان ذلك  

. ولا أرى على المستوى الشخصي أي ICGیؤثر على أي شيء نقوم بھ باعتبارنا مجموعة 

 جدول الخاص بنا وعملنا عند ھذه النقطة.تأثیر على ال

 

 PTIشكرًا لك، دانیال. أوافقك الرأي تمامًا بكل ما قلتھ. أعتقد أن ھناك فارق واضح بین ھیكل  كیث درازیك:

وھیكل نموذج العضو الواحد الذي تم اقتراحھ من جانب مجموعة عمل المجتمعات المتعددة. 

على أن أي شيء یجري في الوقت الحالي في مجموعة فھما أمران مختلفان تمامًا. أنا أوافق 

من حیث  ICGعمل المجتمعات المتعددة مع مجلس الإدارة لا یؤثر على أعمالنا كمجموعة 

 تلخیص التعلیقات العامة والاھتمام والاعتناء بما یحدث والمضي قدمًا.
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ون ھناك أسئلة أعتقد أن ناحیة واحدة حیث یمكن أن یكون ھناك أیة مخاوف أو یمكن أن تك 

حول ما یخص التبعیات الأساسیة بین اقتراح مجموعة عمل المجتمع الخاصة بالتسمیة واقتراح 

المساءلة. حیث سیتوجب على مجموعة المساءلة ضمان -مجموعة عمل المجتمعات المتعددة

استیفاء تلك التبعیات الأساسیة بأي مما یأتي من العملیة، سواء كانت نموذج مرجع مجموعة 

عمل المجتمعات المتعددة أو حصلت على مقترح جدید من مجلس الإدارة لم نراه حتى الآن أو 

 تسویة ما أو تنوع للاثنین.

العامل الأساسي في ذلك ھو التأكد من أن التبعات الأساسیة من مجموعة عمل المجتمعات یتم  

طة من النقاط على طول حلھا والتعامل معھا، وأعتقد أن ھذا أحد الأسئلة التي قد تؤثر عن نق

 .ICGالطریق على أعمال 

 حسنًا ألیسا، إلیك الكلمة. 

 

شكرًا لك، كیث، وشكرًا جزیلاً لك على ھذه الإفادة الشاملة والمفیدة. فمن المفید للغایة بالنسبة  ألیسا كوبر: 

الاستماع إلى كل شيء توجب علیكم قولھ. لقد أردت فقط أن. كیث،  ICGلنا في مجموعة 

قد أن ردك على دانیال كان واضحًا. لقد أردت فقط التركیز على ھذه المسألة والقول بأنني أعت

أعتقد أن ھذا الموضوع سوف [یدور] حولنا طالما أن فترة التعلیقات لا تزال مفتوحة، وھو ما 

أعتقد من موقعي ھذا یبدو منذ زمن طویل لأنھ بقي ثلاثة أیام أخرى وأبدأ في الحصول على 

ة من مختلف الزملاء في المجتمع حول التأثیر المحتمل على الإطار الزمني الإجمالي الأسئل

وما إلى ذلك. وھذا ھو سبب الرغبة في إجراء ھذه المناقشة الآن،  ICGوأعمال مجموعة 

 لأنني لما أرد أن یفاجأ المشاركون إذا لم یكونوا یتابعوننا.

لا  -فیھ وجھًا لوجھ جمیعًا سوف یكون ھناك  لكن أعتقد أیضًا أنھ بحلول الوقت الذي نجتمع 

أعتقد وضوح كامل، لكن الكثیر من الوضوح من حیث التقییم المقدم من مجموعة عمل 

المجتمعات المتعددة حول ما إذا كان من المحتمل أكثر أن تكون ھناك تغییرات صغیرة على 

یام بالتعدیلات حسبما یكون المقترح الخاص بھم بالإضافة إلى مراجعة التعلیقات العامة والق

ضروریًا أو ما إذا كانوا یعتقدون أن مزیدًا من الاجتماعات المباشرة وفترات التعلیقات العامة 

 وما سوف تطالبون بالقیام بھ، وفي تلك الحالة الإطار الزمني الخاص بھم ربما یتم تمدیده. 
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يء حول ما نخطط للقیام بھ. حتى لا أعتقد أننا بحاجة إلى اتخاذ أیة قرارات حتى تغییر أي ش 

في اجتماعنا المباشر، فسوف یكون من السابق لأوانھ بالتأكید القیام بذلك بالنسبة لنا. لكن 

یتوجب علینا وضع ھذا الأمر في الاعتبار ویتوجب علینا الحصول على بعض الأفكار فیما 

 ملیة واحدة على الأخرى. یخص ما یجب علینا إخبار الناس بھ عندما یسألوننا حول تأثیر أي ع

أعتقد أن كیث یعرض وجھة نظر جیدة تتمثل في أنھ یجب علینا أن نتذكر بأننا قد التزمنا  

بالسعي للحصول على تأكید من مجموعة عمل المجتمعات بأن المتطلبات الخاصة بھم مستوفاة 

نا قد حددنا القیام لمجموعة عمل المجتمعات المتعددة، بالإضافة أن 1في نتائج مسار العمل رقم 

من مجموعة عمل المجتمعات المتعددة إلى المنظمات  1بذلك عندما ینتقل مقترح مسار العمل 

القائمة على وضع المواثیق من أجل الموافقة، وھو ما كان من المفترض أن یكون بعد شھر من 

واضح جدًا أن مكون الآن. إذن ھذا من الأشیاء التي قلنا بأننا نود القیام بھا. وأعتقد أن من ال

مجموعة عمل المجتمعات في المقترح الخاص بنا یتوقف على نتیجة مجموعة عمل المجتمعات 

المتعددة على حالتھ الراھنة. ومن ثم فإن علینا أن نضع في الاعتبار ما قلنا بأننا سوف نقوم بھ، 

كما قال كیث. شكرًا.  وأعتقد أن ھذه ھي الناحیة التي یمكننا فیھا التأثیر على إطارنا الزمني،

 وسوف أعید الكلمة مرة أخرى إلى كیث.

 

حسنًا. شكرًا لك، ألیسا. نعم، أنا أتفق تمامًا مع كل ما قلتیھ للتو. لقد رأیت بول یرفع یده من قبل  كیث درازیك:

وأرى ید دانیال مرفوعة الآن. بول، ھل ترغب في التعلیق؟ لقد رأیت یدك مرفوعة عدة مرات. 

 كذلك، أو أثناء التفكیر، إلیك الكلمة مرة أخرى دانیال. إن لم یكن

 

شكرًا لك، كیث. بإیجاز شدید جدًا، أعتقد أن الرسالة التي یتوجب علینا تقدیمھا عندما نُـسأل  دانیال كارینبیرغ: 

حول تأثیر [یتعذر تمییز الصوت] عند ھذه النقطة ھو أننا نسیر للأمام في أعمالنا كما ھو 

لنظر عن ذلك. ونحن نفھم بأنھ قد یكون ھناك تأثیر أكبر، لكن بالنسبة لنا بدون مخطط بصرف ا

 أیة عواقب. ھل ذلك صحیح؟ ھل ھذا ھو الأمر الذي یتوجب علینا قولھ؟
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شكرًا لك، دانیال. سوف أشیر إلى الرؤساء المشاركین حول تحدید الرسائل، لكنني أعتقد أن  كیث درازیك:

یمكنھا المتابعة مع أعمالنا، ویجب أن تواصل  ICGأن مجموعة ھذا یبدو صحیحًا. أعتقد 

العمل الخاص بنا، وفقًا للجدول والإقرار بذلك بمجرد أن یكون مجلس الإدارة ومجموعة عمل 

المجتمعات المتعددة حوارًَا تفصیلیًا استنادًا إلى الحقائق والتحلیل التفصیلي، وسوف یكون لدینا 

لخاص بمسار مجموعة عمل المجتمعات الخاصة بالمساءلة، حس أفضل فیما یخص التوصل ا

والذي أعتقد أنھ عامل [أمان] للحل النھائي الخاص بضمان أن التبعیات الأساسیة التي تحدثنا 

لكنني أعتقد أنك على صواب تمامًا بأن الأعمال الخاص بنا یجب أن  حولھا سوف تُـحل.

 یجب ألا یتغیر في الوقت الحالي.  تتواصل وأن الجدول والإطار الزمني الخاص بنا

 

كیث، ھلا أمكنني الإضافة إلى ذلك. أنا أتفق بالتأكید مع ذلك. التعدیل الوحید الذي یمكنني القیام  ألیسا كوبر: 

بھ ھو أنھ في نقطة ما، سوف نأتي إلى مكان، بالاستناد إلى ما یحدث مع مجموعة عمل 

لقول المجتمعات المتعددة، حیث سنفقد العلامة من حیث ما قلنا أن بإمكاننا القیام بھ. أعتقد أن ا

بأننا متوافقون مع الجدول وأننا نعمل بلا انقطاع سوف نعمل بشكل جید بالنسبة للأسابیع 

القادمة. وقد یكون من الواضح عند مرحلة ما سواء كنا على المسار الصحیح أم لا للقیام بما 

على  قلنا تحدیدًا بأننا سنقوم بھ. وعند تلك النقطة، سوف یتوجب علینا قول شيء آخر إذا لم نعد

المسار الصحیح بعد الآن أو إذا لم تعد مجموعة عمل المجتمعات المتعددة على المسار بعد 

الآن. ھذا ھو الشيء الوحید الذي. أرید أن یكون الناس على استعداد لذلك لأن لدینا اجتماع 

مباشر وجھًا لوجھ. ولدینا اجتماع ھاتفي آخر في سبتمبر. ولكن كمجموعة، سوف یتوجب علینا 

ن. إذا تغیرت الأشیاء بالفعل عما قلنا بأننا سنفعلھ وما قالتھ مجموعة عمل المجتمعات المتعددة أ

بأنھ تقوم بھ، فعند نقطة ما سوف یتوجب علینا تقدیم رسالة حدیثة. أرید فقط من المشاركین أن 

ء یكونوا على استعداد لذلك. لكنني أوافق على أنھ في مرحلة ما، فإن الرسالة من الأشیا

 الضروریة بشكل أساسي. 

 

رائع. شكرًا لك، ألیسا. دانیال، یدك مرفوعة. بعد ذلك أرى روس، وربما أحیل الكلمة مرة  كیث درازیك:

أخرى إلى ألیسا. أقترح أیضًا أنھ یمكننا مواصلة المناقشة على القائمة البریدیة إلى كان ذلك 

ونوا جزءًا من اجتماع الیوم، إذا كانت ضروریًا حول ھذا الموضوع، لاسیما بالنسبة لمن لم یك

 لدیھم أیة أسئلة تأتي من الملخصات المكتوبة التي قدمتھا. دانیال وبعد ذلك روس.
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مرحبًا، وشكرًا. سؤالي موجھ إلى ألیسا وما قالتھ من قبل للتو. في حین أنني أفھم بأن ما یجري  دانیال كارینبیرغ: 

وف یكون لھ تأثیر عندما تحصل الإدارة الوطنیة في مجموعة عمل المجتمعات المتعددة س

على المجموعة الكاملة، فأنا لا أفھم الكیفیة التي  NTIAالأمریكیة للاتصالات والمعلومات 

یؤثر بھا ما یحدث ھناك على ما نقوم بھ. ربما تكون الأفكار متزاحمة لدي الآن، لكن ھل یمكن 

 ثیقة التي نقدمھا معًا؟التوضیح قلیلاً حول كیفیة تأثیر ذلك على الو

 

بالتأكید. عفوًَا كیث، إذا لم تمانع في أن أرد على ذلك مباشرة. إذن ھذا یعود بنا مرة أخرى إلى  ألیسا كوبر: 

-التبعیات فیما بین مقترح مجموعة عمل المجتمعات وأعمال مجموعة عمل المجتمعات المتعددة

ود السبعة التي كانت تتوقع الحصول المساءلة. یوضح مقترح مجموعة عمل المجتمعات البن

علیھا أو قامت بإنشائھا بمعرفة مجموعة عمل المجتمعات المتعددة من أجل اعتبار المقترح 

الخاص بھا مكتملاً، وقلنا بأننا نود التحقق معھم من أجل التأكد من أن تلك المتطلبات تمت 

 جتمعات المتعددة مكتملاً.لمجموعة عمل الم 1تلبیتھا بمجرد أن تكون أعمال مسار العمل 

إذن إذا لم یتم إكمال أعمال مسار عمل مجموعة عمل المجتمعات المتعددة أو إذا كان في وضع  

یبدو بالنسبة لنا أن نعود إلى مجموعة عمل المجتمعات ونسألھا عما إذا كانت المتطلبات قد 

القیام بھ، لأن ذلك  سوف نحدد ما یجب علینا ICGاستوفیت أم لا، بعد ذلك فإننا كمجموعة 

 كان ھن العملیة التي قلنا بأننا سوف نتبعھا.

وأعتقد بكل تأكید استنادًا إلى نموذجنا الإجمالي للإحالة إلى المجتمعات، سوف یكون من غیر  

المناسب بالنسبة لنا التركیز دون الحدیث على أقل تقدیر غلى مجموعة عمل المجتمعات حول 

لمقترح الموحد. إذن ھنا حیث یمكن الرابط وھذا ھو السبب في أن ما یراه المجتمع من حیث ا

ذلك یؤثر علینا. فإذا لم تكن ھناك تلك التبعیات فیما بین المقترح الخاص بنا ومقترح [یتعذر 

تمییز الصوت]، فسوف نكون في مسار مختلف، لكن ھناك تلك التبعیات. نعم، وھذا یتعلق 

أن أعمال مجموعة عمل المجتمعات واحد من المكونات  بأعمال مجموعة عمل المجتمعات، إلا

 التي لدینا في المقترح.

 

شكرًا لك، ألیسا. روس، إلیك الكلمة، وبعد ذلك سوف نسحب خطًا تحت ذلك، وسوف أحیل  كیث درازیك:

 الكلمة إلى ألیسا لبقیة وقت الاجتماع الھاتفي. روس؟
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مع ما قیل في قاعة الدردشة بالإضافة إلى الأسئلة ذات  نعم، شكرًا لك، كیث. متوافق تمامًا روس موندي:

الصلة. أعتقد أن فكرة الحصول على [یتعذر تمییز الصوت] إصدار یعطي وصفًا لھذه العلاقة 

من الأشیاء الرائعة، لكن السؤال الذي أردت طرحھ ھو إذا كان لدینا في الجدول الزمني 

مع من مجموعة عمل المجتمعات سواء كان الخاص بنا وقتًا مخططًا لھ ومخصصًا عندما نس

المقترح المقدم من مجموع عمل المجتمعات المتعددة یفي بالتبعیات الأساسیة السبعة الخاصة 

بھم أم لا. فإذا لم یكن الأمر كذلك، فیبدو أننا قد نرغب في النظر في تضمین ذلك التاریخ في 

 الإطار الزمني الخاص بنا. 

 

 مانع إذا عاودت التعلیق ھنا؟كیث، ھل ت ألیسا كوبر: 

 

 تفضل. شكرًا لك، ألیسا. كیث درازیك:

 

روس، الطریقة التي قمنا بھا بوضع إطار لذلك تمثلت في حقیقة الأمر في أننا سوف نطرح  ألیسا كوبر: 

السؤال على مجموعة عمل المجتمعات في المرحلة التي یبدو ذلك منطقیًا فیھا. ومن الناحیة 

الانتھاء من أعمال مجموعة عمل المجتمعات المتعددة. لا یمكنني أن أتذكر  الأساسیة، بمجرد

على وجھ التحدید كیفیة صیاغة ذلك، لكني أعتقد أن الافتراض كان بأن مجموعة عمل 

أكتوبر من أجل إرسال المقترح الخاص بھم إلى  8المجتمعات المتعددة تستھدف شیئًا في حدود 

یثاق من أجل الحصول على الموافقة، وھو ما یشبھ تمامًا المنظمات القائمة على وضع الم

 ICANNالطریقة التي قامت بھا مجموعة عمل المجتمعات ذلك بمدة أسبوعین قبل اجتماع 

الماضي. وعند تلك النقطة التي كنا نخطط فیھا لسال مجموعة عمل المجتمعات التأكید بأنھ 

 المتطلبات الخاصة بھم قد تم الوفاء بھا.

 أعتقد أننا قد قلنا من قبل ما مقدار الوقت المتوقع أن یستغرقوه في إجراء ذلك التحدید. أنا أنا لا 

أعلم أنھم یتبعون عملیة مجموعة عمل المجتمعات المتعددة بحذافیرھا. لم یكن أن كان لدینا نوع 

سوف محدد من المواعید النھائیة لمجموعة عمل المجتمعات. بل كان الأمر یتعلق أكثر بأننا 
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نسألھم في نقطة ما، وكنا نتوقع ردًا في الوقت المناسب، لكننا لم نقل متى ذلك. وبالتأكید بحلول 

 …كان ھناك توقع لكن كانت ھناك بعض السیولة من حیث ICANNوقت اجتماع 

ویمكننا الحدیث إلى مجموعة عمل المجتمعات في أي وقت تریدونھ. وقد طرحنا علیھم أسئلة  

ا أن نطرح علیھم أسئلة مرة أخرى. حیث لدینا خطوط اتصالات إذا ما كان من قبل. ویمكنن

 لدینا أي شيء نرید أن نناقشھ معھم.

 

أجل. وألیسا، لدي تعلیق واحد آخر مني قبل أن ننھي ھذا. ومن المھم أن یفھم الجمیع بأن  كیث درازیك:

م المقترح الخاص بھم إلى المساءلة من تقدی-الھدف بالنسبة لمجموعة عمل المجتمعات المتعددة

المنظمات القائمة على وضع المیثاق قبل اجتماع دبلن كان مشابھًا للغایة من سبب قیام مجموعة 

عمل المجتمعات ذلك قبل اجتماع بوینس آیرس، وھذا بسبب حاجة بعض المنظمات القائمة 

لى اتخاذ تلك على وضع المیثاق لإجراء اجتماع مباشر وجھًا لوجھ لكي تكون لھا القدرة ع

بالتأكید واحد منھم. وأعتقد أن  GACالقرارات، على الأقل على المستوى التاریخي. و

ccNSO  لدیھا عادة اتخاذ تلك القرارات في الجلسات المباشرة وجھًا لوجھ. وإذا ما كان ھناك

في الاجتماع، إذا كان كلامي غیر صحیح، برجاء عدم  ccNSOأي من الزملاء في منظمة 

 د في تصحیح ذلك.الترد

تتخذ ھذه الأنواع من القرارات خلال الاجتماعات المباشرة ولیس  GACولكن بالتأكید، فإن  

في المؤتمرات الھاتفیة. لذلك ھناك حاجة إلى تنفیذ ھذه المسألة في اجتماع بدلن أو سنخاطر 

بالنسبة بالانزلاق إلى اجتماع مراكش، وھو ما سیكون في مارس وھو ما یؤدي إلى مشكلات 

 . 2016للإطار الزمني الكامل إذا كنا نتطلع إلى القیام بذلك قبل سبتمبر 

وقد یكون البدیل ھو جدولة الاجتماعات البینیة الخاصة بین دبلن ومراكش، لكن ذلك یطرح  

جمیع أنواع المخاوف والمشكلات المنطقیة بالإضافة إلى قدر كبیر من عدم الیقین. ومن ثم فإن 

بة لمجموعة عمل المجتمعات المتعددة ھو التنفیذ قبل اجتماع دبلن، فھذا إذن الھدف بالنس

نموذجي، إذا سار كل شيء على ما یرام، حیث یمكن للمنظمات القائمة على وضع المواثیق 

 الموافقة في دبلن في الأسبوع الثالث من أكتوبر.

 ھذا كل ما لدي. عودة إلى ألیسا. 



 AR 2015سبتمبر  10في  – 22الھاتفي رقم  ICGمؤتمر 

 

 22من  21صفحة 

 

نقاط جیدة، وشكرًا مرة أخرى على التحدیث. أعتقد أن ھذا من الأشیاء المفیدة  شكرًا لك، كیث. ألیسا كوبر: 

للغایة. أما الملاحظة الأخرى الوحیدة التي أردت تقدیمھا ھو أنني ومحمد وباتریك لدینا اجتماع 

محدد مع رؤساء مجموعة عمل المجتمعات المتعددة قبل أیام قلیلة من الاجتماع المباشر وجھًا 

انتھاء فترة التعلیق العام. إذن یجب علینا أن. ومن الواضح أن لدینا منسقي علاقات لوجھ بعد 

أیضًا، لكننا نأمل في الحصول على معلومات حدیثة فیما یخص الاتجاه العام الذي تعتقد 

مجموعة عمل المجتمعات المتعددة أنھا سوف تسلكھ بحیث یمكننا جلب ذلك إلى الاجتماع 

أتوقع أن نمضي القلیل من الوقت في ذلك عندما تكون لدینا المزید من المباشر وجھًا لوجھ و

 المعلومات. إذن فھذا مجرد تنبیھ.

وبھذا أعتقد أنھ یمكننا الانتقال إلى البند التالي على جدول الأعمال، وھو عملیات الدعم  

 اللوجیستي للاجتماع المباشر وجھًا لوجھ. جنیفر، ھل لدیك. نعم، ھا نحن ذا. 

تقد أن الزملاء قد فھموا ھذه المسألة بوضوح، لكنني غیر متأكد مما إذا كنا قد عممنا جمیع أع 

ھذه المعلومات أم لا. إن لم یكن الأمر كذلك، فسوف نرسلھا على القائمة، وننظر ما لدینا ھنا. 

 صحیح.

حفل  أما اجتماعنا المباشر التالي فسوف یتم في نھایة الأسبوع القادم. وسوف یكون ھناك 

استقبال مساء یوم الخمیس في الفندق في مشرب الرواق. لست متأكدًا. وقد كانت ھناك بعض 

. أنا غیر متأكد مما إذا كان ھذا مخطط أم لا IANAالمناقشات لزملاء آخرون یزورون 

لظھیرة یوم الخمیس. ولكن على أي الأحوال، یمكن للزملاء الاجتماع یوم الخمیس في المساء. 

 في قاعة [سان غابریال] بالفندق. 5:00-9:00لدینا یوما الاجتماعات بعد ذلك 

وسوف نقدم جدول أعمال من أجل ھذین الیومین قبل الاجتماع مباشرة، ربما بوقت فاصل أقل  

عن المعتاد لأننا نرید لذلك أن ینعكس حقًا على تحلیل التعلیقات العامة ولن یتوفر ذلك حتى یوم 

ھذا فقط [یتعذر تمییز الصوت] للمشاركین. وإذا ما كنتم تبحثون على الثلاثاء على الأكثر. 

جدول الأعمال، فربما یكون متأخرًا عن المعتاد. لكن على الأقل سوف تكون لدینا أوقات البدء 

 والانتھاء عند تلك النقطة. أیة أسئلة أو تعلیقات حول الاجتماع المباشر؟

خر نرید الارتجال حولھ في أذھانكم بین الآن وعندما حسنًا. إلیكم ملاحظة أخرى واحدة، شيء آ 

 ICGنجتمع معًا. ھناك موضوع آخر أعتقد أنھ بدأ في التخلل ھناك قلیلاً وھو مسألة دور 

خلال مرحلة التنفیذ. وحیث أننا قد اقتربنا من نھایة مرحلة المقترح والانتقال إلى التنفیذ وھو 

ف المحافل. أنا أعلم أن الزملاء كانوا یتحدثون إليّ من الأشیاء التي تمت مناقشتھا في مختل
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حول ذلك. ومن ثم إذا كانت لدیكم أیة أفكار حول ذلك، فأنا أتوقع أن تكون من بین بنود جدول 

الأعمال من أجل مناقشة ذلك. أعتقد أنھ سیكون من الجید بالنسبة لنا التوصل إلى نوع ما من 

ة حول ما نعتقد أنھ الدور، إن وجد، خلال مرحلة التنفیذ النتائج أو على الأقل البدء في مناقش

وبعد أن نرسل المقترح في النھایة إلى الإدارة الوطنیة الأمریكیة للاتصالات والمعلومات 

NTIA إذن إلیكم نظرة عابرة بأننا سوف نكون على جدول الأعمال، وإذا ما كانت لدیكم .

  أفكار، برجاء تجمیعھا من أجل ذلك الاجتماع.

ھل ثمة أسئلة أو تعلیقات أخرى؟ رائع. بعد ذلك أعتقد أنھ یمكننا الآن إنھاء الاجتماع، وسوف  

تقوم أمانة السر بتعمیم جمیع أشیاء ما بعد الاجتماع كالمعتاد. شكرًا لكم جمیعًا. لقد حظینا 

بنقاش جید الیوم. وسوف نجتمع مرة أخرى قریبًا في غضون أكثر من أسبوع في لوس 

 س. نتمنى لكم سفرًا آمنًا.أنجلو

 

 مدون][نھایة النص ال


